

Schulhandball – VS Hönigtal

Wir gratulieren den Schülerinnen und Schülern der Volksschule Hönigtal zu ihrem großartigen Erfolg beim Schulhandballturnier am 12.11.2023!

Sie haben den 1. und 4. Platz belegt und damit gezeigt, dass sie echtes Handballtalent haben.

Wir sind stolz auf unseren Handballnachwuchs und möchten allen Spielerinnen und Spielern herzlich zu dieser tollen Leistung gratulieren. Ein besonderer Dank geht auch an die Trainerin Frau Karin Niederwieser sowie an die Eltern, die die Kinder unterstützt und motiviert haben.

Wir sind gespannt auf weitere sportliche Erfolge und wünschen euch weiterhin viel Spaß und Erfolg beim Handballspielen.

(VDir. Christine Kolitsch, BEd)

